

**INDONESIA SATU**

# Pastikan Kemenangan Dokter Ulfah-MHG, Andi Hamzah Bentuk Satgas STB Community

**Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.INDONESIASATU.CO.ID](http://BARRU.INDONESIASATU.CO.ID)**

Oct 10, 2024 - 17:48



*Tim Satgas STB Community Dokter Ulfah-MHG resmi terbentuk*

BARRU- Tim Satgas STB Community Dokter Ulfah-MHG resmi terbentuk. Komunitas tim pemenang nomor urut 2 Dokter Ulfah-MHG ini didirikan Andi Hamzah dan telah dikukuhkan oleh calon wakil bupati Barru, Mudassir Hasri Gani (MHG), pada Rabu (9/10/2024).

Satgas STB Community memiliki sekitar seribu anggota tersebar se-Kabupaten Barru. Pasukan timnya menyasar 7 wilayah kecamatan untuk memenangkan pasangan dokter Ulfah dan MHG sebagai bupati dan wakil bupati Barru.

Andi Hamzah mengatakan, komunitas ini dibentuk bukan untuk arogan atau ajang bangga-banggaan.

"Akan tetapi Satgas STB Community kita bentuk sebagai upaya untuk menggalang dukungan di seluruh wilayah Barru, demi memastikan kemenangan bagi pasangan nomor 2 dokter Ulfah-MHG dalam kontestasi Pilkada 2024," kata Andi Hamzah atau yang akrab disapa Lamboteng.

Lamboteng berkomitmen akan bekerja keras bersama tim untuk meraih kemenangan bagi pasangan Barru Maju Bersama.

Sementara itu, calon Wakil Bupati Barru, MHG menyampaikan terima kasih yang tinggi-tingginya kepada Lamboteng dan juga semua tim yang terlibat langsung.

Pendamping dokter Ulfah ini menyerukan, kepada semua tim agar terus berjuang bersama secara maksimal untuk meraih suara sebanyak-banyaknya.

"Di sisa waktu ini mari kita maksimalkan fokus dengan kerja-kerja kita. Mari kita solid bersama untuk memenangkan pasangan dokter Ulfah-MHG di 27 November 2024," ucapnya.

Dukungan yang begitu besar dan solid berjuang untuk nomor 2, MHG mengaku yakin akan meraih kemenangan bersama dokter Ulfah di kontestasi Pilkada Barru.

"Mari kita ciptakan sejarah dua anakmuda mengambil alih estafet kepemimpinan Barru, untuk menuju Barru dua kali lebih baik, dua kali lebih maju dan dua kali lebih sejahtera," tutur MHG.

(AJ)